



わたげふれあいグランドゴルフ大会が行われました

昨年度に引き続き、わたげふれあいグランドゴルフ大会を5月17日(金)に西岳市民広場で行いました。当日は40名の西岳地区元気高齢者クラブの方々の御協力のもと晴天にも恵まれ、盛大に行うことができました。

ちなみに『わたげ』とは、「わいわい」、「たのしく」、「げんきで」の略称のことです。5月14日(火)に事前練習を行い、ルールの確認やスコア表の記録の仕方などを2名の高齢者クラブの方からご指導いただきました。その成果もあり、本番は、生徒と高齢者の方々の混合チームで、スムーズに運営でき、大変有意義な時間を過ごすことができました。西岳地区元気高齢者クラブの皆様、ご協力いただきまして有り難うございました。



裏面に生徒の感想の一部を紹介します。



今回のわたげグランドゴルフ大会で一番楽しかったのは、地域の方々とお話をしながらグランドゴルフをできたことです。小学校でも一緒に交流したことのある方や小さい頃に会ったことのある方もたくさんいらっしゃいました。そんな中で年の差を越えて、みんな話しながらグランドゴルフができたので、勝ち負けやホールインワン関係なく楽しむことができました。また、地域の方々はとてもお上手で、ホールインワンを決めたり、いつも2打で入れたりしている方が、たくさんいらっしゃって、素晴らしいなと感じました。中学生最後のグランドゴルフ大会を全力で楽しむことができました。

今回のグランドゴルフ大会は、前回班長だった時よりも、楽しくスムーズに行うことができたので良かったです。打ち方のコツや力加減を教えてもらいながら、地域の方々と交流することができました。点数を付けるのはとても難しかったです。Aコートの8ホールでホールインワンできたことが、とてもうれしかったです。入るとは思わなかったのも、とてもびっくりしました。次は、2回入れたいです。

グランドゴルフで地域の方々と話し合っけてプレーできて楽しかったです。個性豊かな打ち方で私は良いと思いました。私よりも、地域の方々の方が力が強かったです。私も3年生になってホールインワンをきめたいです。そのために、練習を頑張りたいです。

今年も地域の方々と一緒にわたげグランドゴルフ大会ができて良かったです。今年目標としていたホールインワンは、たくさんお惜しい場面はありましたが、達成することができませんでした。とても悔しかったです。しかし、地域の方々とたくさんお話をしたり、地域の方々が僕の名前覚えていただいたりして、とてもよい思い出となりました。今年で最後でしたが、地域の方々と楽しめて良かったです。

5月17日に西岳市民広場で、わたげふれあいグランドゴルフ大会がありました。僕は初めてしたので、とても難しかったです。65打で終わりました。地域の方々は、とても上手でした。とても上手な方は僕よりもかなり少なく46打でフィニッシュしてすごいなと思いました。

今回で3回目のわたげグランドゴルフ大会は快晴の中で行うことができたので、とても楽しく元気に精一杯プレーすることができました。また、地域の方とも交流を深めることができ、コツなども教えていただきました。特に、心に残ったのは、地域の方々が次々にホールインワンを決めている中、私も「次は私！よし！！」と一番気合いを入れチャレンジした結果、ホールにまっすぐ行って、中には入ったのですが、外枠に当たって一番遠くへ行ってしまったことです。

わたげふれあいグランドゴルフでは、知っている高齢者の方もいらっしゃいました。地域の方々とお話しできて良かったです。お話しして、仲良くなれました。ホールインワンの方もいらっしゃいました。1回で入れることは、すごいなと思いました。なかなかない体験です。また、最高のわたげグランドゴルフをやりたいです。

